



**NOTA DE PRENSA N° 015 - 2011-GR.CAJ/DRE/UGELHB/OF.C.RR.PP.**

## **Comunidad de la Tahona Baja recibe resolución de creación de su Institución Educativa Inicial**

**Representantes de la UGEL Bambamarca en ceremonia pública el 26 de setiembre entregaron Resolución de Creación de la I.E.I. N° 559 en la Tahona Baja.**

En una emotiva ceremonia donde los niños fueron los principales protagonistas con canciones y poemas el Director de Gestión Institucional de la Unidad de Gestión Educativa Local Hualgayoc Bambamarca entregó oficialmente la Resolución Directoral 00265-2011-GR-CAJ-DRE-UGEL/H-B que autoriza el funcionamiento de la nueva Institución Educativa Inicial N° 559 en el caserío la Tahona comprensión del distrito de Hualgayoc.

Los padres de familia un tanto emocionados expresaron la gratitud a las autoridades educativas por la gestión realizada ante la superioridad para lograr la creación de su Institución Inicial que albergará a los niños de su comunidad y comunidades aledañas. A su turno el teniente gobernador de la comunidad resaltó la importancia de la educación Inicial para su comunidad y el documento de creación permitirá realizar gestiones para fortalecerlo afirmó. Mientras que la directora de la naciente Institución Inicial Profesora Karina Heredia calificó a los funcionarios de la UGEL como portadores de buenas noticias porque la creación de su Institución significa un adelanto para la comunidad y una gran oportunidad para los niños.

A su turno el profesor Carlos Vásquez Especialista de Educación Inicial de la UGEL de Bambamarca explicó el interés de fortalecer la educación Inicial en la provincia, afirmó que estas creaciones se dan gracias a la categoría que se tiene actualmente como Unidad Ejecutora, al mismo tiempo que recomendó a los padres de familia a priorizar la educación inicial en los niños donde se fortalece el potencial de un nuevo y mejor ciudadano, también dijo que en la actualidad el gobierno Central tiene una especial prioridad en la educación de 0 a 6 años.

El profesor Wilson Manosalva Becerra Director de Gestión Institucional de la Unidad de Gestión Educativa Local Hualgayoc antes de hacer entrega oficial de la resolución, motivó a los padres de familia a seguir trabajando por su Institución y que la creación es el primer paso pero esperamos que pronto estemos inaugurando su local institucional. Señaló además que es un logro compartido entre UGEL, Padres de Familia y profesores porque cada uno cumple una función específica para lograr los objetivos propuestos en beneficio de la población.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA  
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN  
UGEL HUALGAYOC - BAMBAMARCA  
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RR. PP.**



*"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"*

**Se agradece su difusión.**

**Cajamarca, 28 de setiembre de 2011.**

**UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA HUALGAYOC - BAMBAMARCA  
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**